

Neu: Folie als Alterungsanzeige für Schutzhelme

Im Freien getragene Schutzhelme verspröden, weil UV-Strahlung den verwendeten Kunststoffen Weichmacher entzieht. Irgendwann muss ein Helm daher ausgetauscht werden.

Um den richtigen Zeitpunkt zu finden, wurde lange auf dem Gebiet der Kunststoffalterung geforscht, entwickelt und getestet.

Nun präsentierte die Firma VOSS-Helme auf der A+A nicht ohne Stolz eine neu entwickelte Alterungsanzeige für Schutzhelme. Dabei zeigt eine spezielle Folie den Verschleiß des Helmmaterials durch UV-Strahlen an. Je nachdem, ob die Farbe

der Alterungsanzeige im mittleren Feld (s. Abb.) der Referenzfarbe hinter dem OK-Zeichen oder dem Farbton hinter dem Mülleimersymbol entspricht, darf der Helm

weiter getragen werden oder nicht. Diese Alterungsanzeige wird bereits produziert und soll spätestens Anfang 2016 im Handel erhältlich sein. www.voss-helme.de fk

